AGENDA

02/10 à 9h Groupe de quartier du Foyer à 14h au Temple Obsèques de Danièle Alteirac à 20h30 Groupe de quartier de St Hilaire

07/10 à Béthanie K-Day pour les 6-11 ans

08/10 Journée d'église





13-14-15/10 Convention Chrétienne des Cévennes

14/10 Groupe de jeunes au foyer

16/10 à 9h Groupe de quartier du Foyer à 20h30 Groupe de quartier de St Hilaire

28-29-30/10 Oxyjeunes à La Bécède pour les 14-20 ans



Convention Chrétienne



Week-end EssenCiel à St Laurent du Pape – 16-17/09

Eglise Réformée Evangélique d'Alès



Foyer Protestant – 45 av. Marcel Cachin – 30100 ALÈS

Foyer Protestant ①: 04.66.52.07.77.

Pasteur Clémence Bury © 06.09.60.65.63.

Pasteur Samuel Kabo ① 06 48 46 58 24.

Aumônier Daniel Bruguière ① 06.65.26.35.53.

<u>Site Internet de l'Eglise</u>: <u>www.ere-ales.fr</u> Mail de Grizac : <u>legaisoleil.grizac@orange.fr</u>

Octobre 2023

« Ce que vous avez appris, reçu et entendu de moi, et ce que vous avez vu en moi, pratiquez-le. Et le Dieu de paix sera avec vous. » Philippiens 4 : 9





EN CHRIST, 1 FAMILLE UNIE, 1 ALLIANCE DE VIE, 1 PEUPLE QUI GRANDIT

Le KT 3è et 4è années a lieu tous les vendredis hors vacances scolaires à 17h15 au Foyer.

Le KT 1è et 2è années a lieu tous les dimanches pendant le culte. La Lectio Divina a lieu tous les jeudis à 14h au Foyer.

Pourquoi aspirer aux dons spirituels?

L'objet de ce billet est d'amener chacun à aller plus loin avec Jésus-Christ sur les dons spirituels, faisant suite au moment intense durant le week-end du 16-17 septembre sur les dons spirituels animé par le pasteur Serge Regruto. L'objectif est de découvrir ses dons spirituels et de s'en servir pour le bien de l'Eglise du Christ. Allons à la découverte des bénéfices du fait d'être porté et conduit par l'Esprit qui se révèle dans ces passages.

« Lorsqu'il eut cessé de parler, il dit à Simon : Avance en pleine eau, et jetez vos filets pour pêcher. » Luc 5v4

Dans ce passage, Jésus parle à Simon-Pierre. Simon-Pierre peut être toi, peut être moi, un pêcheur d'âme. Après avoir observé ses efforts infructueux, Jésus lui demande d'avancer en pleine eau et de jeter ses filets pour pêcher. Cette instruction conduit à un miracle où les filets de pêche sont tellement remplis de poissons qu'ils commencent à se déchirer. Cela montre la puissance et l'autorité de Jésus, ainsi que la confiance et l'obéissance qui sont nécessaires pour voir des miracles se produire. L'obéissance et la confiance sont des principes fondamentaux de la vie chrétienne et de la relation entre les croyants et Dieu.

1-L'obéissance chrétienne implique de suivre et d'agir en accord avec les enseignements, les principes et la volonté de Dieu tels qu'ils sont révélés dans la Bible. C'est la soumission volontaire à la direction de Dieu et à ses commandements. Les chrétiens cherchent à obéir à Dieu par amour et par reconnaissance de sa grâce et de son salut. Ils croient que l'obéissance découle de la foi en Dieu et en son fils, Jésus-Christ.

2-La confiance chrétienne est la conviction ferme et la foi en Dieu, en sa bonté, sa fidélité, sa sagesse et son amour. La confiance en Dieu implique de croire en sa parole, en ses promesses et en son plan pour notre vie, ainsi que la confiance en la présence et la guidance de l'Esprit Saint.

Ainsi, les dons spirituels dont Dieu nous gratifie en Jésus-Christ ne doivent pas nous faire peur quand il s'agit d'aller en eaux profondes dans les réalités de Dieu. Nous pouvons nous montrer réticents à juste titre à cause des expériences douloureuses dans le passé, mais surtout on se montre méfiants à l'égard de l'Esprit par ce qu'll 'semble' nous mener en terrain inconnu. Ce n'est pas vrai car en bon berger, Il a promis de mener son peuple à bon port.

A notre habitude nous aimerions avoir la maîtrise de notre existence, mais avec le Seigneur - par son Esprit- Dieu nous arrache à tout contrôle et conduit notre existence sur la voie du surnaturel, mais toujours de manière construite et ordonnée car Dieu est un Dieu d'ordre. Et c'est ainsi qu'll entend accomplir son œuvre qui est souvent hors de portée humaine. Voilà ce qui est écrit dans le texte de 1Cor 12v8-12:

V8: « En chacun l'Esprit saint se manifeste par un don pour le bien de tous... 12Eh bien, le Christ est semblable à un corps qui se compose de plusieurs parties. Toutes ses parties, bien que nombreuses, forment un seul corps. 13Et nous tous, Juifs ou Grecs, esclaves ou personnes libres, nous avons été baptisés pour former un seul corps par le même Esprit saint et nous avons tous bu de ce seul Esprit. »

Les charismes ou dons de l'Esprit Saint peuvent inclure des compétences, des talents, des capacités ou des dispositions spéciales qui peuvent être utilisés pour aider, guider, enseigner, réconforter, ou servir les autres. Certains des dons spirituels mentionnés dans la Bible incluent la sagesse, la connaissance, la foi, le service, le discernement des esprits, la prophétie, l'hospitalité... L'idée est que chaque croyant reçoit au moins un de ces dons pour être utilisé dans le but de contribuer au bien-être et à l'édification de la communauté chrétienne et du monde.

Ainsi le Saint-Esprit met en évidence l'idée de l'unité dans le corps du Christ, symbolisé par l'image du corps humain avec ses divers membres et fonctions. Les croyants, bien que divers par leur origine, leur statut social ou leur culture, sont unis en Christ par le baptême et l'action de l'Esprit Saint. C'est cette unité spirituelle qui transcende les différences et unit les croyants en un seul corps, le corps de Christ. L'Esprit Saint joue un rôle essentiel dans cette unité, étant la source de la connexion spirituelle entre les croyants et leur permettant de former un seul corps malgré leurs diversités. Le baptême dans l'Esprit Saint symbolise cette incorporation spirituelle dans le corps de Christ.

Dans Jean 15v5 Jésus, à ses disciples que nous sommes, déclare : « ... *car sans moi vous ne pouvez rien faire* ». Nous voici, dans notre marche chrétienne, à l'orée d'une saison spirituelle. Que chacun se laisse porter par le Seigneur à travers son Esprit afin d'apporter sa contribution à l'épanouissement du Corps du Christ, dans la soumission mutuelle et le respect des autorités établies par Dieu.

Que son immense grâce repose sur chacun de nous!